
プが海外に拠点がありますのでホームページは英
語です。ただ１つ日本に拠点を持つグループがあ
りました。ロータリー囲碁同好会（GPFR：Go Playing 
Fellowship of Rotarians）という同好会で、ホーム
ページも日本語です。日本、韓国、台湾、米国（ハワ
イ）で結成された国際ロータリー公認の親睦団体
で、今年度も昨年の１１月５日に東京・市谷の日本
棋院本院で大会が行われております。参加資格は
原則としてロータリアンとその家族となっていま
す。ロータリーを楽しむことにかけては世界共通
と言えるのではないでしょうか。皆さんも囲碁好
きの方がいらっしゃったら入会されてみたらいか
がでしょうか。
　ここで、話は変わりますがいつもの会長の時間
のように映画のお話をさせていただきます。これ
は「RBG最強の８５歳」という２０１８年のド
キュメンタリー映画です。NHKでも昨年７月に、
映像の世紀バタフライエフェクトという番組でと
り上げられております。RBGさんの本名はルー
ス・ベーダー・ギンズバーグと言います。まるでス
ターウォーズに出てきそうなカッコいい名前で
しょう。英語３文字であらわされる有名人は他に
はＪＦＫくらいしか知りませんのでとにかく、名
前がカッコいいと思い映画を観ました。ギンズ
バーグさんはすでに２０２０年９月１８日にすい
臓がんで亡くなっておりますが、生前は８０歳を
過ぎても連邦最高判事として、まさにロータリー
の提唱するDEI問題等とも戦っており、アメリカ
の新しいアイコン（社会的象徴）となりました。ギ
ンズバーグさんは１９９３年にクリントン大統領
に、女性としては史上２人目、ユダヤ系としては３
人目の連邦最高判事に任命されました。１９９６
年にはすべて男性であったバージニア州の陸軍士
官学校に女性志願者を認める最高裁判判決を勝ち
取ります。２０１０年代ギンズバーグさんはイン
ターネット上で人気者になります。Notorious RBG
というニックネームがつけられます。“Notorious“と
は「悪名高い」という意味ですが、逆説的に彼女を
たたえる言葉として、彼女も自分のこのニック
ネームを気に入ります。彼女の伝記が出版されベ
ストセラーになり、Tシャツやマグカップも登場
し、８０歳を過ぎても頑張る姿に、若い女性からも
絶大なる人気を得ます。２０１８年には彼女の若
い頃をモチーフにしたこの「ビリーブ」という映画
が公開されました。興味のある方はDVDを借りて

観てください。以上、本日はダースベイダーギンズ
バーグさんのことについて話させていただきまし
た。これで会長の時間を終わらせ
ご清聴ありがとうございました。
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第3385回 2023年6月20日（火）

第3386回 2023年6月27日（火）

第3384回 2023年6月13日（火）

会員数（名誉会員2名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

98名
64名

65.98％

前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

出席状況報告

新会員入会式

みずほ銀行　宮崎支店
支店長

河野 二郎 会員

・週報の件
・6/27夜間例会の件
・6月27日（火）19時～　夜間例会
  シーガイアコンベンションセンター２F　ファウンテン
・ユニセフ賛助会員のご案内

日本銀行

藤原  裕行 会員

退会挨拶

会長の時間

 川崎 建作 会長

RBG

　皆さんこんにちは。今月はRIが定める「ロータ
リー親睦活動月間」であります。親睦と奉仕がロー
タリーの基本と言われていますが、ロータリーの
第1項に「知り合いを広めることによって奉仕の機
会とすること」とあります。ロータリーで知り合っ
た人たちと親交を深め、奉仕へつなげていこうと
いう事です。宮崎クラブにワインや日本酒、焼酎に
ゴルフの会があるようにRIにもRI公認の親睦グ
ループが１００以上あります。ほとんどのグルー

【五大奉仕委員長退任挨拶】
■ クラブ奉仕 髙木　純一　委員長
■ 職業奉仕 本　悟朗　委員長
■ 社会奉仕 朽木　充嗣　委員長
■ 青少年奉仕 堤　　太郎　委員長
■ 国際奉仕 鳥山　純代　委員長

【会長・副会長・幹事退任挨拶】

■ 川崎　建作　会長

■ 小倉　和彦　副会長

■ 河東　太浩　幹事

【夜間例会】

 年度末懇親会

 シーガイアコンベンションセンター 
　　　　　　　　２F　ファウンテン　　
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クラブ奉仕委員長退任挨拶
髙木　純一 委員長

　クラブ奉仕委員長の髙木でご
ざいます。この一年間ピーチの会
長に返り咲いた以外何もできな
かった事、川崎会長他皆様にお詫

び申し上げます。
　また、山口会員にはご迷惑お掛けしました。コロナ
禍の中、県医師会役員をしており、特に火曜日夜が理
事会のためクラブ協議会も出席できませんでした。
５分の持ち時間なのでちゃんと県民のために働いて
いる証しの動画をみてください。小児救急県関連事
業の一つです。
　エキテンビルで３月、５月にマリオ上映映画館に
て流されました。

職業奉仕委員長退任挨拶
本　悟朗 委員長

　皆さんこんにちは。
職業奉仕委員長の 本です。
　本年度は昨年11月5日の宮崎
ロータリークラブ創立70周年記

念式典において、第60回職業奉仕賞贈呈式を無事開
催することができました。
　栄えある第60回職業奉仕賞を受賞されたのは青島
グランドホテル大女将冨森久子様です。青島グラン
ドホテル開業後、同女将として活躍、90歳を迎えた現
在もますますお元気で現役にてお仕事を頑張ってお
られます。
　本人のみならず御家族皆さんも受賞を大変喜んで
いました。推薦者の薗田有美さんに改めて感謝申し
あげます。
　また職場訪問例会につきましてはコロナ禍の影響
でやむなく中止が続いておりましたが本年度は３年
振りに4月11日火曜日、宮崎県防災庁舎で開催する事
が出来ました。

社会奉仕委員長退任挨拶
朽木　充嗣 委員長

地区の方針
◎インターアクト　ローターアクトと共に社会奉仕
に参加する。
◎会員以外の方に広く事業を認知していただく。

1．「ジャカランダ植栽事業」３年前からの計画を実
行した。

内　容 ： 創立70周年記念として、ジャカランダ5
本を宮崎県に寄付した。

日　時 ： 2023年３月4日
場　所 ： 県立青島亜熱帯植物園
　　　　「宮交ボタニックガーデン青島」
参加者 ： 65～70代会長・副会長・幹事・70周年

実行委員長・インターアクトクラブ・
伊東顧問・生徒（宮田さくら・永友凛）

取　材 ： 宮日　MRT　UMK
協　力 ： (一財）みやざき公園協会

   

社会奉仕２０２２～２０２３年度
活動報告

設営においてご尽力頂いた日高陽一会員ありがとう
ございました。
　さて余談ですが次年度は親睦委員会に配属となり
ました。
　ロータリークラブに入会して23年目を迎えました
が実は親睦委員会は初めてです。次年度は親睦委員
会の一兵卒として下積みに励みたいと思います。
　なにはともあれ1年間誠にありがとうございまし
た。ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

2．中部Gの社会奉仕事業に参加
   「ロータリー奉仕デー」 一ッ葉入り江、 海岸清掃

日　時 ： 2023年５月21日（日）9時～11時
場　所 ： 宮崎市阿波岐原サンマリーナ南側
参加者 ： 会員７名
 インターアクト 伊東顧問・生徒約２4名
 地区の参加総勢　約130名
 ホストクラブ： 高鍋RC　
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本年度（2022～2023）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）

■事務局　宮崎市宮田町13番8号（田崎ビル）  TEL：24-4872　FAX：22-0288
URL：http://miyazaki-rc2730.jp　E-mail:m-rotary@miyazaki-rc2730.jp

❶ 70周年記念事業の開催と成功
❷ 池ノ上ガバナーエレクトの活動支援
❸ 会員数100名以上の堅持
❹ 例会出席率９０％以上
❺ ロータリー財団寄付一人当たり１００ドル以上
❻ 米山奨学会寄付一人当たり１０，０００円以上

川崎　建作
小倉　和彦
河東　太浩
赤石裕一郎

青少年奉仕委員長退任挨拶
堤　太郎 委員長

　青少年奉仕委員会は、インター
アクト委員会とローターアクト
委員会の活動を取りまとめる役
割を担っていますが、中村イン

ターアクト委員長と、寺原ローターアクト委員長の
お二人には大変お世話になりました。この場をお借
りしまして感謝申し上げます。本当にありがとうご
ざいました。
　1年前に、私が生命保険の加入のための健康診断の
ために川崎脳神経外科へ伺った際に、川崎会長より
青少年奉仕委員会委員長の就任依頼を受けました。
健康診断の結果に影響し保険加入が難しくなること
を恐れた私は、この大役を引き受けざるを得なかっ
たのですが、今となってみては、とてもいい経験をさ
せていただいたことに感謝しています。
とくにコロナでしばらく中断されていたライラに参
加させていただいたことは、非常にいい経験をさせ
ていただきました。
　参加している若者は、真剣なまなざしで議論を交
わし合ったり、侍ジャパンの白井ヘッドコーチの特
別公演も食い入るように聴講されていました。参加
者は2000年前後に生まれたいわゆるZ世代が中心
で、1970年代生まれのX世代の私とは価値観も全く
違う世代でした。職場や家庭を離れ、違う世代の活動
を目の前で体験し、次世代のリーダー育成のための
取り組みに参加できたことで、ロータリークラブの
存在意義を再確認できました。
　普段税理士として会社経営者と話をしていても、
利益や税金のことよりも、人材不足や、新人やリー
ダーの育成、継続雇用の難しさについて悩まれてい
る方が多くいらっしゃいます。
　インターアクトやローターアクトは、社会や家庭
を支援する素晴らしい活動をしています。退任後も、
我々オヤジ世代と若者との交流を通じて社会貢献を
している青少年奉仕委員会の活動を引き続き支援し
ていきたいと考えています。
　川崎会長、本当にありがとうございました。

国際奉仕委員長退任挨拶
鳥山　純代 委員長

　年初に開催された地区研修協
議会で提示された今年度の地区
の活動指針によりますと、国際奉
仕委員会の活動計画は海外の姉

妹・友好クラブ締結、日韓親善会議、日台親善会議へ
の参加協力、韓国や台湾の姉妹地区の地区大会参加
や交流の推進でした。さらに新しい国際交流、国際奉
仕のやり方を実践するともありましたが、そちらに
おいてはその新しいやり方についての記載や具体的
な説明はなく、さらにコロナの影響もあったため実
践はかないませんでした。
　4月に、池ノ上ガバナーエレクトのお供で鹿児島西
RCの創立60周年記念祝賀会に参加させていただき
ました。姉妹クラブとして米カリフォルニア州のサ
ンタローザ・サンライズRCから多くの方がご出席さ
れ記念式典も祝賀会も国際色あふれた雰囲気で盛大
に行われました。その中で60年間の活動の発表があ
りそれによりますと、サンタローザ・サンライズRC
とは「カリフォルニアのワイン王」としてアメリカ史
上にも名を遺す長澤 鼎（ながさわ かなえ）氏が縁で
姉妹クラブとなったそうです。過去にはサンライズ
RCと兄弟クラブの鶴岡RCの3RCとRI財団にてネ
パール援助共同プロジェクトや、別途ベトナムの子
供支援プロジェクト、医療援助プロジェクトなど
行っておられました。また、今月末には宮崎北RCが
姉妹クラブの創立40周年に行かれると伺っておりま
す。
　それぞれクラブにおいて今後、何ができるのか、現
実的に当クラブで継続して行える活動はどういうも
のなのか等考える機会となりました。
　今年度は委員会としての活動はあまりなかったの
ですが、来年度も山田委員長のもと同じ委員会に所
属しますので、引き続き宮崎ロータリークラブでは
今、何ができるのかを模索していきたいと思います。
　一年間ありがとうございました。


